

Milagros Eucarísticos

Algunos milagros que han sido aprobados por la iglesia católica se encuentran en el siguiente sitio web <http://www.therealpresence.org/eucharst/mir/a3.html>

Se incluyen:

Sienna, Italia 17 de agosto de 1730 Las Hostias Consagradas permanecen perfectamente conservadas durante más de 250 años. Experimentos científicos rigurosos no han podido explicar este fenómeno.

Ámsterdam, Holanda, 1345 Eucaristía arrojada al fuego durante la noche, milagrosamente sale ilesa.

Blanot, Francia -- 31 de marzo de 1331 La Eucaristía cae de la boca de una mujer sobre un mantel de altar. El sacerdote trata de recuperar la Hostia, pero todo lo que queda es una gran mancha de sangre del mismo tamaño y dimensiones como la hostia.

Bolsena-Orvieta, Italia

Una vez más, un sacerdote tiene dificultades para creer en la Presencia Real, y la sangre comienza a brotar de la Hostia en el momento de la consagración. Debido a este milagro, el Papa Urbano IV comenzó la fiesta del Corpus Christi, que todavía se celebra en la actualidad.

Lanciano, Italia -- Siglo VIII d.C.

Un sacerdote tiene dudas sobre la Presencia Real; sin embargo, cuando consagra la Hostia se transforma en cuerpo y sangre. Este milagro ha sido objeto de extensos exámenes de investigación científica. Y solo puede explicarse como un milagro. El cuerpo es en realidad tejido cardíaco que contiene arteriolas, venas y fibras nerviosas. El tipo de sangre como en todos los demás
¡Milagros eucarísticos aprobados es tipo AB! Se muestran micrografías histológicas.

Médico relata el milagro eucarístico de Lanciano - (Zenit)

"Dice el Dr. Edoardo Linoli que tenía tejido cardíaco real en sus manos, cuando algunos años analizó las reliquias del milagro eucarístico de Lanciano, Italia".

Vea: En Formed: Los increíbles Milagros Eucarísticos con el P. Roberto Spitzer en el show de Chris Stefanick.

